

タウンミーティング記録 未来へつなごうふじみ野市

日 時 令和4年11月1日（火）午後7時～8時30分
場 所 コスモスホール（上福岡一丁目町内会）
参加者 55人



主な意見等

参加者 スクラブル交差点の近くの交番ですが、朝の通勤通学時間帯にほとんど警察官がいないようです。以前は、交通安全週間など、交差点に立っている姿や、交番前で挨拶をしてくれていましたが、もう行わないのでしょうか。

市 長 警察官の勤務の詳細については市では所管をしていますが、警察に伝えます。

参加者 マンションに住んでいます。水道メーターの検針の際に、メーターの交換の案内がありました。いつ頃交換できるか教えてください。

市 長 2008年度までは計量法に基づいて、交換を行ってきました。2015年に配管の老朽化により、メーター交換ができない旨を、市からお住まいのマンションの管理組合にお伝えしています。その後、建物の改修が行われたようですが、その通知が市へ届いていなかったという経緯があるようです。令和5年の1月から3月の間に交換されますが、各部屋の中にメーターがあるため、在宅時を調整し順次行っていきます。建物によっては、メーター交換ができない場合もあります。住民の方の事情もあるかと思いますが、定期的に交換を行っていき

いと考えています。

参加者 グラウンドゴルフをする際に利用している駒西小の外トイレは、いまだに和式です。順次改修されると思いますが、時期を教えてください。

市 長 学校によって、外トイレの設置方法に違いがあります。学校施設は、耐震補強、大規模改修、教室の暑さ対策、最後に体育館の順番で直してきました。外トイレは学校の授業で使われないので、後回しとなってきた状況です。しかしながら、災害時の避難所や学校開放など市民の皆さんにとって重要な施設なので、来年度から着手するよう構想を練っているところです。

参加者 慶珍塚の先のケヤキの木の剪定について、所沢の航空公園のように、切らずにケヤキを管理する方法はないのでしょうか。

市 長 現在の剪定方法は、コストを抑えるための手法です。サンロードの銀杏並木の剪定にも同様のことがいえますが、皆さんからお預かりした予算で行っていることですので、ご理解ください。

参加者 環境センターの職員の対応が素晴らしいです。ふじみ野市はごみの量が少ないということでとても頑張っていると思います。他市では車でゴミの搬入にかなり並んでいました。ごみ捨て場もおいが少ないので今後も期待したいです。

市 長 お褒めいただき、ありがとうございます。

参加者 デジタル化をもう少し進めてもらいたいです。市役所での手続きで書くものが多く感じます。

市 長 市でDX推進方針を定めてデジタル化を進めていますが、リスクもあります。近隣の市では、キャッシュレスに対応できない高齢者に対応するため、アナログと併用して行うためにコストがかかってしまったという事例がありました。現在は移行期であることから、コストを抑えながら進めていきたいと思っています。

市民課の書かない窓口などデジタルを活用しながら進めているところです。市議会でもタブレットを導入しペーパーレスを図っています。いただいたご意見を踏まえながら、内部の電子決裁もリスクを十分考慮して進めていきたいと思えます。

参加者 福岡中央公園は雨が降ると水が溜まってしまい、歩けるところも冠水していますが、直していただけますか。

市 長 土の質もあり、水はけが悪い状態になっています。改善方法については、現在検討しているところです。

参加者 サンロードやスクランブル交差点周辺でムクドリの鳴き声やフンがひどく、たまに天敵の鳥の鳴き声のテープを流して追い払うことをしていただいているが、あのテープを借りることはできませんか。

市 長 追い払ったその時は別の場所に行ってくれますが、追い払った先でまた別の被害が出る状況です。ご存じのとおり鳥獣保護の決まりで、駆除することができません。職員が定期的にテープを流して追い払っていますが、たちごっこの状況が続いており、対応に苦慮している状況です。

参加者 鶴ヶ岡中央通りと鶴ヶ岡けやき通りの丁字路にある信号機が、歩行者にとって見づらく危なく感じます。位置をずらしてください。

市 長 信号機は埼玉県の公安委員会で管理をしています。現地を確認させていただき、改良した方がいい場合には、警察と協議を行って改善を要望していきたいと思えます。

参加者 ふじみん号について、イオンタウンに一番近いのはどこで止まりますか。

市 長 一番近いのは市役所になります。

参加者 駅の東側からふじみん号を使って介護予防センターに行くにはどうし

たらいいでしょうか。

市 長 バスルートが東と西で分かれています。バスのルートについて、公共交通活性化協議会の中で見直しを図っています。現在は線路をまたぐコースはありませんので、東側から介護予防センターへは、上福岡駅東口で降りて歩いていただくことになります。

参加者 大井図書館が変わり、図書館機能が新しい施設に移るとのことですが、大井郷土資料館はどこに移るのでしょうか。収蔵庫を移設するには広さの確保が必要ではないでしょうか。

市 長 旧商工会館に収蔵庫を含む管理部門を移設し、上福岡歴史民俗資料館や旧大井村役場などを使って展示イベントを行っていきます。収蔵庫の広さについては、移行期ということでご理解ください。文化財整理室については、うれし野まちづくり会館に移設を予定しています。

参加者 今後も、収蔵物が増えていきますが、どのようにお考えですか。

市 長 旧商工会館を活用しながら収蔵していきたいと考えています。収蔵する場合についても予算がかかってきます。現在、学校の空き教室のスペースを使って、学校内に展示していく取り組みも並行して進めています。後世に歴史を伝えていくことは重要ですので、社会資源を有効に使っていきたいと思います。

参加者 市内の掲示板を見て、タウンミーティングに参加しました。どこで周知していますか。

市 長 日時が決まると回覧板や掲示板でお知らせをしています。市報にも掲載しています。